

Les FARC-AP signalent qu'un accord final de paix pourrait être prêt en juin



Bogotá, 3 mai, (RHC).- L'assesseur juridique des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple, Enrique Santiago, a assuré que l'accord final de paix pourrait être signé en juin.

Au cours d'une interview avec la presse locale, cet avocat a signalé que cela ne sera possible que si les deux parties travaillent sur les questions en suspens et qu'elles ne perdent pas de temps en discussions qui ne sont pas nécessaires.

Enrique Santiago s'est dit préoccupé pour le manque de garanties de sécurité et des politiques de démantèlement du para-militarisme de la part de l'exécutif.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92398-les-farc-ap-signalent-quun-accord-final-de-paix-pourrait-etre-pret-en-juin>



Radio Habana Cuba